



Parti socialiste  
Ville de Fribourg



Parti socialiste  
Sarine-Campagne

## Le PS de la Ville de Fribourg et de Sarine-Campagne entendent défendre le siège de la gauche à la Préfecture de la Sarine.

La désignation hier par l'assemblée générale du PS Sarine-Campagne de Carl-Alex Ridoré comme candidat à la candidature pour l'élection complémentaire au Conseil des Etats a pour conséquence, comme annoncé par celui-ci, qu'il ne se représentera pas à la préfecture de la Sarine. Par ce choix clair, Carl-Alex Ridoré permet aux forces de gauche de mener sereinement les démarches et réflexions en vue de sa succession comme Préfet de la Sarine.

Le PS de la Ville de Fribourg et de Sarine-Campagne saluent l'engagement sans faille de Carl-Alex Ridoré en faveur de la population sarinoise et le remercient pour l'important travail effectué ces 13 dernières années à la tête de la Préfecture, au profit de toutes les générations. Sous son impulsion, le district a notamment développé et unifié tant la prise en charge des seniors que la gestion des cycles d'orientation ; la région a par ailleurs connu 5 fusions de communes, constitué une Association régionale de la Sarine et posé les bases du futur plan d'aménagement régional.

Après avoir remporté pour la première fois cette préfecture en 2008, et l'avoir défendue avec brio lors des élections de 2011 et 2016, le PS entend tout mettre en œuvre pour maintenir ce siège à gauche. En effet, le district de la Sarine accueille près d'un tiers de la population et près de la moitié des emplois du canton, sans compter l'offre culturelle et touristique importante. Il constitue ainsi sans aucun doute un des moteurs du développement du canton. Et au-delà des tâches purement juridiques qui incombent à la Préfecture, les options politiques et stratégiques prises par cette dernière ont une influence directe et concrète sur le quotidien de la population sarinoise et les emplois dans le district. Citons comme exemple la fusion du Grand Fribourg, le plan directeur régional de la Sarine ou encore le développement du réseau santé de la Sarine.

Les fédérations PS de la Ville de Fribourg et de Sarine-Campagne sont convaincues qu'afin d'assurer un développement harmonieux et durable du district, au bénéfice de la qualité de vie de toute sa population, il est primordial de faire élire une personnalité issue de la gauche plurielle, laquelle se doit de s'unir derrière une seule candidature.

La candidate/le candidat devra non seulement démontrer sa capacité de rassemblement, d'écoute et de « leadership », mais également jouir d'une solide expérience professionnelle, de préférence juridique, et politique. L'ancrage dans le terreau local paraît également indispensable, afin de répondre au mieux aux attentes de la population.

Conscient de ces enjeux et de l'exigence du profil recherché, le PS abordera ses alliés de gauche pour définir plus précisément cette candidature.

En attendant, le PS Sarine-Campagne va sonder ses sections en vue d'une candidature à la candidature à la Préfecture. Du côté du PS Ville de Fribourg, trois personnes répondant au profil recherché ont déjà signalé leur intérêt et bénéficient du soutien du comité de leur section: Lise-Marie Graden (47 ans, cheffe de service à l'Etat de Fribourg, conseillère générale et membre de l'assemblée constitutive du Grand Fribourg), Matthieu Loup (29 ans, conseiller juridique de la Préfecture de la Sarine, anc. conseiller général) et Elias Moussa (36 ans, avocat, député et conseiller général).

Fribourg, le 21 avril 2021

**Contact:**

Pour le Comité du PS Ville de Fribourg, Elias Moussa, vice-président (079 339 44 84)

Pour le Comité du PS Sarine-Campagne, Andréa Wassmer, présidente (079 774 92 75)